



Regionaljournal Steiermark



Tödlicher Wanderunfall in St. Marein

St. Marein bei Knittelfeld ? Am Samstag stürzte eine 79-Jährige im Bereich Speikboden/Roßleiten ab und erlitt dabei tödliche Verletzungen

Um 07.30 Uhr brachen eine 79-Jährige aus dem Bezirk Murtal mit ihrem Ehemann und ihrem Bruder zu einer Wanderung im hinteren Feistritzgraben, Gemeinde St. Marein bei Knittelfeld, auf.

Dabei entschieden sie in Richtung des Jagdhauses am Ende des Freudentales zu gehen, obwohl sie nicht genau wussten, wo sich der unmarkierte alte Jagdsteig dorthin befindet. Sie folgten dabei den vermutlichen Steigspuren des Almviehs bis sie in immer steileres Gelände kamen.

Aufgrund dieses immer steiler werdenden Geländes entschieden sie sich zur Umkehr. Auf dem Rückweg stürzte die 79-Jährige über einen steilen Wiesenhang und einen kleinen Felsabbruch und kam in ca 1660 Meter Seehöhe auf einem etwas abflachenden Gelände zu liegen. Ihr Ehemann und ihr Bruder eilten zu Hilfe, konnten aber keine Lebenszeichen mehr feststellen.

Da niemand ein Mobiltelefon bei sich hatte, eilten sie zur unteren Bodenhütte, wo mittels Festnetztelefon ein Notruf abgesetzt werden konnte.

Von der Landeswarnzentrale wurde sofort der Rettungshubschrauber Christophorus 14 und die Bergrettungsstelle Knittelfeld verständigt. Als der Rettungshubschrauber am Unglücksort eintraf, konnte der Notarzt nur mehr den Tod der Verunglückten feststellen.

